

Pointe-Rouge : la navette aux 50 686 passagers

La navette Vieux-Port / Pointe-Rouge n'arrête pas de faire des émules. La preuve : "Au 16 avril, le cumul de passagers est de 50 686 depuis le 5 mars, date du lancement. Soit, environ rien qu'en mars 16 500 traversées, dont 52 % payantes". Et donc 25 minutes de bonheur en mer pour chaque passager moyennant un maximum de 2,5 € et gratuit pour les abonnés RTM. La recette de mars est de 41 000 €. Les chiffres d'avril ne sont pas encore connus. Rappelons que la navette coûte 2 millions d'euros à MPM (pour les 6 mois d'expérimentation) qui réfléchit de plus en plus à la création pour l'été 2013 d'une ligne Vieux-Port / Estaque. À noter qu'à partir du 15 mai, le dernier départ sera à 22 h. **A.W.**